



una obra justa y honrada, al ver que se entregaba en mis manos y que me creía un hombre de honor, me olvidé de tantas cosas, principalmente de mi conveniencia, y le oculté por unas cuantas horas.

Y no digo más, porque no pareciera que trato de justificar, ni siquiera de disculpar, lo que he hecho. Lo único que pretendo al escribirle esta carta, que ojalá no me sea precisado a enviársela que se juzgue mi conducta partiendo de la verdad de los hechos, no de suposiciones gratuitas.

DE EL FERROL

Las fiestas de Amboage. La Junta de festejos en honor al marqués de Amboage acordó celebrar el día 30 de Agosto en el Circo Ferrerolano, un concurso de canto y baile regional bajo las siguientes bases:

Concurso de parejas de baile.—Se otorgan dos premios, uno de 100 pesetas a la pareja que vestida con el traje típico de la marinería de Banzas baile mejor la clásica minifera y otro de 50 para la pareja que la siga en mérito a la primera.

Concurso de parejas de canto.—Se concederán premios de 60 y 40 pesetas a las dos parejas que con mayor acierto interpreten un ala-lala del país acompañados de la gaita y tamboril.

Se concederán 20 pesetas a las parejas que no resulten fracasadas. En este espectáculo hará su debut el famoso gaitero Ventosola.

Matoo Morral. Está comprobado que el tristemente célebre anarquista Matoo Morral estuvo en esta ciudad el 19 de Marzo del año último.

Contra los dinamiteros. Por consecuencia de la denuncia hecha por los pescadores de Rivaira, y de la cual se hecia eco ayer El Noroeste, el Capitán general de este Departamento, está dispuesto a prohibir de un modo absoluto la pesca con dinamita, ordenando al comandante de Marina de Villegarcía que vigile a los que la empleen y los castigue duramente.

Varias noticias. El general de Infantería don Marina D. Manuel del Valle ha pedido la mano de la bella señorita María del Río y Carnota, hija del rico propietario de la Coruña, D. Leandro del Río, para su hijo el capitán de Infantería D. José del Valle.

Dirigidas por el comandante del Gralda hizo ayer pruebas con excelente resultado el baltazo Mourisco.

En la causa seguida en el Juzgado de esta capital contra Vicente de Paul Rey, Francisco Torres N. y Carmen Mayor González, por hurto, se dictó sentencia absolviendo libremente a Carmen y condenando a Vicente a tres meses y un día de arresto mayor, y a Francisco a pagar 125 pesetas de multa.

Se ha pronunciado fallo en el pleito contencioso administrativo promovido por don José Casas Bouza contra una resolución del gobernador civil confirmatoria de un acuerdo del Ayuntamiento de Valdoviño, por el cual acordó éste rescindir el contrato celebrado con el Sr. Casas, como mérito titular.

En el pleito que D. Francisco Veiga Couzillas promovió en el juzgado de esta capital contra D. Manuel Bodo Castro, sobre pago de pesetas, se dictó sentencia confirmando la del inferior por la cual se condena al Sr. Bodo a que pague al demandante las 10 000 pesetas que le adeuda, más el interés de 6 por 100 anual desde el día 3 de Diciembre de 1897.

En el pleito que se sobre de dejación de una finca promovió en el Juzgado de Celanova doña Felipa Martín García contra D. Manuel González Rodríguez.

El día 10 de Julio próximo se celebrará la subasta para contratar las obras de construcción de la carretera de Santa Cruz, sección de Meirás a Santa Cruz, por el tipo de 79.894/46 pesetas.

Los vendedores de periódicos se reunieron ayer y acordaron constituir en sociedad de resistencia y fusionarse con la de repartidores.

Por sospechoso estuvo ayer la policía a Faustino Herrero y Herrero, natural de Laredo, en Santander, el cual fué puesto en libertad después de explicar su conducta.

El gobernador civil ofició a la Comisión provincial para que con urgencia acuerde el ingreso del demente de Noya, José Rodríguez, en el manicomio de Cojío.

El día 10 de Julio próximo se celebrará la subasta para contratar las obras de construcción de la carretera de Santa Cruz, sección de Meirás a Santa Cruz, por el tipo de 79.894/46 pesetas.

El gobernador civil autorizó la celebración de una corrida de novillos en Noya, el día 14 del corriente.

Con motivo de las excursiones al inmediato puerto de Santa Cruz sigue viéndose muy concurrido el Meradero H allí establecido por el propietario de la fonda La Florida.

El general Luque puso hoy a la firma del rey los decretos ascendiendo al Sr. Montes Sierra a general de división y a brigadier al coronel Sr. Ballesteros, que manda el regimiento de Pavía.

Al anochecer se elevaron los globos Mistral y Monserrat, en los cuales piensan llegar sus tripulantes a la Cerdeña francesa.

En un tren especial marcharon hoy los príncipes de Teck, de Gales, Alejandro de Battenberg y de Grecia.

El gran duque Wladimiro ha entregado al gobernador dos mil pesetas para que las distribuya entre los pobres.

El Gobierno guarda extremada reserva sobre la continuación de las pesquisas que se realizan con motivo del atentado.

TELEGRAMAS (DE NUESTRO SERVICIO ESPECIAL) Firma del rey De Guerra MADRID 7 (14'15 h.) El general Luque puso hoy a la firma del rey los decretos ascendiendo al Sr. Montes Sierra a general de división y a brigadier al coronel Sr. Ballesteros, que manda el regimiento de Pavía.

De Marina MADRID 7 (15 h.) Acendiendo a capitán de navío de primera clase, al Sr. Pérez Moreno. El pase a la reserva de D. Salvador Moreno Guerra.

De Barcelona Ascensión aérea MADRID 7 (17 h.) Al anochecer se elevaron los globos Mistral y Monserrat, en los cuales piensan llegar sus tripulantes a la Cerdeña francesa.

Las fiestas reales Lluvia torrencial.—La batalla de flores Desde las tres de la tarde está cayendo una lluvia torrencial.

Marcha de los príncipes MADRID 6 (21'55 h.) En un tren especial marcharon hoy los príncipes de Teck, de Gales, Alejandro de Battenberg y de Grecia.

Un donativo MADRID 7 (15 h.) El gran duque Wladimiro ha entregado al gobernador dos mil pesetas para que las distribuya entre los pobres.

Lechería Moderna Frente a la Fuente de San Andrés 28 Leche pura y fresca a todas horas. Reparto a domicilio. Exijase el precio de garantía.

Peluquería Real, 26. —¡¡¡ Vos hacéis papel, tinta y plumas! exclamó Dantés. —¡¡¡ Sí. Dantés miró a aquel hombre admirado, aunque dudoso en creer lo que decía.

—¡¡¡ Cuando venga a mi cuarto,—le dije,—os enseñaré una obra completa, resultado de los pensamientos, reflexiones e indagaciones de toda mi vida. La había imaginado a la sombra del Coliseo, en Roma, al pie de la columna de San Marcos, en Venecia, y a las orillas del Arnó, en Florencia. No sospechaba yo siquiera entonces que mis verdugos me obligarían a escribir en el castillo de H. Intitulé mi libro: Tratado sobre la posibilidad de una sola monarquía italiana. Formará un volumen en cuarto muy abultado.

Benito la primera casa el obispo de Madrid. El rey firmó el acta de entrega de aquella casa a la familia del guardia Pedro Crispín. Después habló con el guardia herido Joaquín Miralles.

Horroros tormenta. La Correspondencia invita a todos los españoles que abominen del atentado contra los reyes, a que acudan a la Plaza de la Armería el domingo para desfilar ante los soberanos.

El atentado contra los reyes. Las bombas enviadas a París. Los dependientes de una agencia de transportes de Barcelona han declarado que Morral fué quien facturó las bombas enviadas a París días antes del viaje de D. Alfonso a la capital de la vecina república.

Una detención en Barcelona. Ha sido detenido por orden del juez el portero de la Escuela Moderna de Barcelona, por haber facturado, en unión del presidente, un baúl y una maleta pertenecientes a Morral.

Estudiante detenido MADRID 7 (11'30 h.) Ha sido detenido por la policía el joven estudiante de Aduanas D. Andrés Jiménez Cabrerís por sospechas de que estuvo en relación con el anarquista Morral.

Un inglés sospechoso MADRID 7 (15 h.) Marchó al Escorial un inspector de policía que había el inglés para interrogar a un súbdito británico que se halla detenido por sospechosos.

Objetos el Juzgado MADRID 7 (19'45 h.) El gobernador envió al Juzgado un paquete de anónimos. También envió el informe sobre los fragmentos de la bomba.

LA RONDALLA "BLANCO Y NEGRO"

De regreso. Ayer tarde, en el tren correo, regresó de su excursión a Madrid la notable rondalla Blanco y Negro, que dirige el maestro Farto. Con ella regresó también nuestro compañero de redacción D. Baltasar Suárez.

La rondalla hizo en la Corte una brillante campaña artística, y aunque no ha conquistado laureos, puesto que no iba a disputarlos, ha recibido para Galicia fama y renombre.

Según manifestamos en otro lugar de este número, ayer tarde regresaron de Madrid los alumnos de la Escuela Naval que han ido a la Corte con motivo de la boda del Rey.

Hamamelis es el nombre botánico del Avelloano Mágico, una planta norteamericana de la cual se extrae el Extracto doble de Hamamelis del Dr. C. C. Bristol, aplicación de notable eficacia para el alivio de dolores e inflamaciones. Valiosísimo remedio casero.

Se comunicó al alcalde de Lousame una resolución del Tribunal provincial de la Contencioso administrativo, confirmando un del deber. El tigre que se alimenta de sangre, y cuyo destino es bañarse en sangre, solo necesita de que le indique su olfato donde hay una presa que devorar. Al punto se abalanza a ella, y la destroza. En su instinto, obedece a su instinto; pero al hombre, por el contrario, le repugna la sangre; y no creáis que son las leyes sociales las que le prohíben el asesinato, no, que son las leyes de la naturaleza.

FOLLEÓN de EL NOROESTE 51 ALEJANDRO DUMAS El Conde de Monte-Cristo PRIMERA PARTE Pero cuando lo hice, escuchadme bien, joven, cuando lo hice me imaginaba servir a Dios dando libertad a una de sus criaturas, que con ser inocente no pudo ser condenada.

—¡¡¡ Vos hacéis papel, tinta y plumas! exclamó Dantés. —¡¡¡ Sí. Dantés miró a aquel hombre admirado, aunque dudoso en creer lo que decía. —¡¡¡ Cuando venga a mi cuarto,—le dije,—os enseñaré una obra completa, resultado de los pensamientos, reflexiones e indagaciones de toda mi vida. La había imaginado a la sombra del Coliseo, en Roma, al pie de la columna de San Marcos, en Venecia, y a las orillas del Arnó, en Florencia. No sospechaba yo siquiera entonces que mis verdugos me obligarían a escribir en el castillo de H. Intitulé mi libro: Tratado sobre la posibilidad de una sola monarquía italiana. Formará un volumen en cuarto muy abultado.

Andando casi a gatas, aunque no muy difícilmente, por el camino subterráneo, llegó Dantés a su extremo opuesto, que lindaba con el calabozo del abate. Allí el



